

groupe

Hangar X



Style de musique

Rock'n'Roll

Début de carrière

En 2009

Noms des musiciens et âges

Il y a Mario, Matthias René. Il sont plutôt jeunes. Le chanteur s' appelle Max .

Fonction de chacun dans le groupe

Mario est guitariste, Matthias joue de la guitare, René s' occupe de l'organisation et Max chante et écrit les textes.

Ville(s) d'origine

Ils viennent de Steyr en Autriche.

Popularité : internationale

Succès les plus connus et années de sortie

Schulter an Schulter

Titre du dernier album

Rock'n' Roll Rebell

La / les chansons que je préfère

Wer trägt die Schuld

Ce que j'aime

On aime bien leurs chansons et leur look

Ce que je n'aime pas

On n'aime pas leurs clips